



チクチクチクチク (はざま隆治)

は歌手・作曲家の多才な才をイメージする。どちらの中学生時代は口カビリーカー手だった高校2年の頃(1962年)になると歌手兼作曲家にかわっていったと思う。「星は何でも知つていい」はセリフまでおぼえたものだ。クラスに「みよ子」というチャーミングな生徒がいて、「僕のかわいいミヨちゃんは色が白くて…」うんぬんと皆でうたつたものである。

戸の花嫁は大好きだ。ご冥福を祈ります。(那覇市)

7月のうそっぱち大賞は次に決まりました。

7月のうそっぱち大
僚だつたNが歌うのは決まつて「霧の摩周湖」だった。私

防衛相殿
(読谷村・長屋四郎)
自衛隊法・公務員法
・公職選挙法イハン
高度なスルーパスで
すね

— サッカーフアン

も「対米自主路線」の政治家も少なからずいる。明確な対米自主独立の旗を掲げた、非

自民勢力(対米自主路線)の争点はただ一つ、あらゆる層からこの対米自主路線派をいかに結集するかである。対立軸は明確に「自民(対米従属路線)」か、「非自民(対米自由路線)」かである。それは

人生一切皆苦と、釈迦は

言つ。人は、生まれ老いて

病になり死んで行く。人生

は、会いたくない人に出逢

い、愛する人と別れ、求め

る物は得られず、際限無く

満たされず苦なりと、釈迦

は言つ。

私は、全てを常理と認

め、しっかりと生きて老い

て死んで行きたい。

開話休題、企業とは。

それは、私物ではなく社

会の公器である。且つ、人

や社会に役立つものでなけ

ればならない。何かでは無

く何を為すべきかが、企業

の存在理由である。それを

示して、人や社会に貢献す

るのが本来の姿である。

必要とされるものは存在

する価値があり、必要とさ

れなければ消えていくだけ

である。

私は、弊社の存在理由を

作ることから始めた。一番

に社会貢献を目的にした。

二番に、創つては壊す建設

業から脱却し自然との共生

を唱えた。三番に、顧客第一

主義の集団で在りたいと

うぱ
春



東恩納 厚

東恩納組 代表取締役会長

人に尽くすことを誓つた。

然し、社会を構成する最小の単位はひとりの人である。然るに、先ず人に尽くす存在で在りたいと考えを改めた。そして、自然を破壊せず、社会に貢献することを現在の企業理念としたのである。

建築に思いを寄せたとき、建築物は、内包する人を守る器である、ということが必要最低条件である。そして、心地よくなければいけない。また、美しくなければ存続しない。人を守り、心地よく、美しい確かに品質の建物を造ることが、建築理念である。

南風

企業とは ⑨

夢がある。多くの利益を

表す企業に成る。

夢がある。多くの利益を